

VŒUX À LA DURANNE

Perrin heureux d'avoir tenu ses objectifs



Mardi soir, Jean-Marc Perrin a listé les projets en cours dans ce quartier qui "n'est pas le moins privilégié d'Aix." / PHOTO A.F.

Foule dense mardi soir sur le site de l'ex-campus de l'université d'Areva à la Duranne. Jean-Marc Perrin, adjoint spécial de la Duranne, présentait ses vœux à la population entouré de nombreux maires de communes avoisinantes, d'élus d'Aix, de conseillers régionaux et généraux...

Un diaporama a ouvert le bal listant les cinq événements majeurs qui ont marqué l'année 2012: l'avancement vers la phase d'éco-quartier grâce à l'adoption récente du nouveau Plan d'Occupations des Sols; la multiplication d'activités de loisirs dans le quartier; une voirie qui se développe; la création d'événements et d'équipements sportifs et la construction d'une salle polyvalente livrée en décembre 2013 pour un montant de 5 millions d'euros. Dans la salle, ces images ont amené à certaines critiques: "Les impôts, ça va douiller!"

Jean-Marc Perrin s'est très vite félicité que "les objectifs fixés aient été tenus. Nous les avons tous atteints." Et de faire l'éloge du travail d'équipe et notamment de la confiance que Ma-

ryse Joissains lui porte "n'en déplaît à quelques perfides laudateurs colporteurs de rumeurs calculatrices."

Avant de lister les projets: "La Duranne est un quartier dynamique, on va encore se remonter les manches."

Pose de la première pierre cette année d'une troisième crèche (privée) à la Duranne (ouverture en 2014), construction d'un local pour les boulistes et les footex; création d'un relais point poste à l'Esat (centre d'aide par le travail) une première en France; construction d'une salle polyvalente livrée à la fin de l'année; aménagement de l'avenue Philibert (voie descendante élargie) "afin de fluidifier la sortie de ce secteur mixte: entreprises et logements. Pour du long terme, une nouvelle route doit être faite à partir de Lagremeuse pour décongestionner les flux venant du sud." La soirée s'est terminée avec une démonstration de zumba par "Prépa sports" de la Duranne, "un quartier qui n'est pas le moins privilégié d'Aix", a tenu à rappeler l'adjoint spécial.

Aurélie FÉRIS